

La Paz, 13 de mayo de 2019 (Imagen Docs). El cineasta y poeta chuquisaqueño Alejandro Pereyra (Verse, 2009. Mirar, 2011. Luz en la copa, 2017) impartirá el taller intensivo de dirección de actores y no actores en la ciudad de La Paz el próximo 20 de mayo.

El taller tiene como objetivo del taller es abrir las posibilidades a la creación desde y con los actores o no actores. En este sentido «si encuentras un rostro que te llama: acércate y proponle hacer una película. Puedes ir por el camino de la espera, de buscar dinero, de tener a los técnicos, hacer un casting etc. Pero si lo haces pierdes el ticket de la intuición que te abría esta puerta» a decir de Pereyra.



El taller se ofrece totalmente practica, en donde los y las participantes durante los cinco días de taller, reflexionaran sobre el cine desde sus modos de producción para poder proponer ejercicios de puesta en escena para poder pensar e idear proyectos a futuro. El taller se desarrollara en nstalaciones de Int Cine en la ciudad de La Paz y tiene un costo de 350bs.

Mayores informes en

<https://www.facebook.com/events/1128225320697225/>